

El Deportivo no gana ni marca con Apezteguía

14/04/2024



Los jugadores del Eldense protestan en Valladolid al colegiado pamplonés Galech Apezteguía | LaLiga.

Será casualidad, pero en los tres partidos que le dirigió al Eldense el colegiado pamplonés losu Galech Apezteguía siempre perdió el Deportivo y además se quedó sin cantar gol.

La primera vez que Galech Apezteguía se cruzó con los de Elda fue el 14 de septiembre de 2014 en el partido de

Segunda B Lleida Esportiu-Eldense (4-0). Esta misma temporada, el 6 de diciembre del pasado año impartió justicia en el duelo de Copa, a partido único, [Málaga-Eldense \(1-0\)](#).

Ayer, en el Nuevo Zorrilla, volvió a perder el Eldense ante el Real Valladolid (1-0) en un encuentro con jugadas polémicas, ya que el colegiado anuló, tras ver el VAR, un gol que pudo haber evitado la derrota azulgrana.